



UNIÓN EUROPEA

La misión de Expertos Electorales de la UE en Guatemala

La Unión Europea apoya al proceso electoral de Guatemala con una Misión de Expertos Electorales que llegó al país el pasado 11 de agosto.

Su objetivo es respaldar la democracia, la institucionalidad y la transparencia en el contexto de las elecciones generales del 6 de septiembre.

La misión está integrada por la señora Idoia Aranceta, jefa del equipo, Xabier Meilán, analista de medios de comunicación, y Alexander Gray, analista político.

Los integrantes de la misión proporcionarán al Servicio Europeo de Acción Exterior de la Unión Europea y a la Comisión Europea análisis y recomendaciones de acuerdo a los criterios de la Comunicación de la Comisión Europea sobre Asistencia y Observación Electoral. En caso de una segunda vuelta electoral, la Misión regresará en octubre y saldrá del país a finales de noviembre.

Información general sobre las misiones de apoyo y observación electoral de la UE puede ser consultada en: http://eeas.europa.eu/eueom/index_es.htm

Más información con:

Sergio de León Quiroz, Jefe de Prensa de la Delegación de la Unión Europea en Guatemala

Tel.: (502) 23005906

Cel.: (502) 52081308

sergio.de-leon@eeas.europa.eu

http://eeas.europa.eu/delegations/guatemala/index_es.htm

Twitter: @UEGuatemala

Facebook: Unión Europea en Guatemala